



Es gibt jetzt 18 neue Pflegekräfte am DRK-Krankenhaus

Kirchen freut sich über frisch Examierte

■ **Kirchen.** Die Region darf sich über 20 neue Pflegekräfte freuen: 15 Gesundheits- und Krankenpfleger sowie fünf Gesundheits- und Kinderkrankenpfleger haben seit einigen Tagen ihr staatliches Examen in der Tasche. Hinter den Auszubildenden liegen drei Jahre, in denen sie in Theorie und Praxis viel Fachwissen erworben haben. Zweieinhalb Jahre davon wurden maßgeblich durch die Corona-Pandemie beeinflusst.

Mit dem Abschluss in der mündlichen Prüfung als letzten Teil des Examens wurden die Abschlusszeugnisse vergeben. Der Prüfungsvorsitzende Dr. Helmut Müller überreichte die Zeugnisse und Berufsurkunden in feierlichem Rahmen. Schulleiterin Karola Jockel sowie Natalia Buchholz von der

Alice-Schwesternschaft Mainz vom DRK gratulierten den Absolventen. Michaela Meinhardt sprach im Namen des Direktoriums des Krankenhauses Kirchen ein Grußwort. Als Jahrgangsbeste wurden Sahdiya Akyol und Fabienne Becker ausgezeichnet.

Die neuen Fachkräfte absolvierten insgesamt rund 2200 theoretische Unterrichtsstunden, außerdem mehr als 3000 Stunden praktische Ausbildung im DRK-Krankenhaus Kirchen sowie bei Kooperationspartnern. Begleitet wurden sie in dieser Zeit von ihren Lehrern und nebenamtlichen Dozenten der Schule für Pflegeberufe, den Praxisanleitern und Kollegen des Krankenhauses Kirchen sowie vielen externen Ausbildungspartnern: mehrere ambulante Pflege-



Die Auszubildenden konnten sich am DRK-Krankenhaus in Kirchen über ihr bestandenes Examen freuen. Die Corona-Pandemie war eine Herausforderung.

Foto: DRK-Krankenhaus Kirchen

dienste (Hammer, Bauernfeind), mehrere Sozialstationen (Neunkirchen, Hamm-Wissen, Mudersbach,

Kirchen-Betzdorf), das St.-Antonius-Krankenhaus Wissen, die psychiatrische Abteilung des Kreiskli-

nikums Siegen, die Kinder- und Jugendpsychiatrien in Altenkirchen sowie die Asklepios-Klinik Sankt

Augustin. Gleichzeitig erlangten die frisch Examierten mit der dreijährigen Ausbildung ihre Fachhochschulreife. Somit steht ihnen der Weg in die Praxis, aber auch eine akademische Laufbahn in der Pflege offen.

Die Absolventen sind Sadiya Akyol, Fabienne Becker, Annelie Boldt, Tamara Bosancic, Melina Denk, Lara-Sophie Dicke, Kim Aileen Ecke, Laura Ernst, Joanna Gedert, Annika Hensel, Lena Hübner, Lisa Klein, Aynur Kücükler, Janina Mengel, Jule-Helen Menk, Nicoll Anna Mueller, Wiktorija Renkas, Emma Carlotta Sauer und Lena Traut. Das Bewerbungsverfahren für das Ausbildungsjahr 2023 hat begonnen. Mittlerweile werden an der Kirchener Schule auch Auszubildende für die Altenpflege und psychiatrische Pflege ausgebildet. Bewerbungen können also jetzt losgeschickt werden. *sel*